

de M. l'abbé M.-T. Labrecque, professeur de rhétorique au séminaire de Québec.

Le séminaire confie le soin de la pension aux Révérendes Sœurs de Charité, et ouvre une infirmerie, sous la direction des mêmes religieuses.

Le diplôme d'affiliation du séminaire à l'université Laval est daté du 18 décembre 1878.

La banque du séminaire a été établie le 24 février 1879.

Personnel : M. l'abbé P. Girard, supérieur et procureur ; M. l'abbé L. Désaulniers, directeur ; MM. les abbés J.-H. Roy et F. Corrivault ; MM. P.-J.-A. Lefebvre, E.-C. Milette, J.-A.-H. Gignac, E. Plante, J.-O. Campbell, P. Dutil.

Nombre d'élèves : cent trente-deux.

Prix de sagesse : A.-O. Gagnon.

## 1879-1880

Fondation de l'académie Saint-Pierre, en octobre 1879. M. A.-O. Gagnon en fut le premier président, et M. D. Tétu, le premier secrétaire.

Le décret d'érection de la congrégation de la Sainte-Vierge est daté du 15 décembre 1879.

Le séminaire est incorporé par un acte du parlement provincial le 31 octobre 1879, sous le nom de " Séminaire de Saint-Charles Borromée."